

SOMONTIANO

El presupuesto de la Comarca aumenta y supera los 6 millones

La cuantía aprobada con el respaldo de PSOE, PAR y CHA crece en 400.000 euros por mejoras salariales y la puesta en marcha del Taller de Empleo Entabán X

A. H.

BARBASTRO. La Comarca gestionará 6.253.365,46 millones de presupuesto para 2022 aprobado en el Consejo Comarcal con el respaldo de PSOE, PAR y CHA, la abstención del PP y Cambiar Barbastro, y los votos en contra de Ciudadanos y Somontiano en común. El aumento respecto al ejercicio de 2021 es de 424.365,46 euros, en buena parte por la subida del 2 % de salarios con mejoras puntuales en puestos determinados y la puesta en marcha del Taller de Empleo Entabán X. El montante crecerá durante 2022 con diferentes modificaciones con cargo a los remanentes.

En el capítulo de inversiones se incluye la continuidad de las obras de construcción de la Oficina Comarcal de Turismo de Alquézar tras la paralización este año por problemas con la ejecución ya que la partida contemplada en 2021 se retomará en 2022. Además, la adquisición del local barbastrense para ubicar el Servicio de Protección Civil -que dejará el parque de bomberos tras la cesión de instalaciones de la Comarca a la DPH- tiene un importe de compra y adecuación de 250.000 euros, con ayuda solicitada al ente provincial.

El cobro de tasas por servicios prestados a los ayuntamientos del Somontano no aumentará a pesar del incremento del IPC como "claro gesto de apoyo", y las ayudas en servicios e inversiones

se elevarán en 2022 para todos los municipios. En ese aspecto, continuará la tónica de este año durante el que se han invertido 550.000 entre diversas acciones como el plan de recuperación de caminos, colocación de cubrecontenedores, adquisición de equipos informáticos para consultorios médicos y apoyo a gases originados por la covid.

En el transcurso del Consejo se aprobó con carácter institucional la propuesta planteada por Ciudadanos de instar al Gobierno de Aragón a llevar a cabo los

trámites necesarios para valorar la creación de un Instituto de Innovación Gastronómica en colaboración con el Centro de la Uned, en Barbastro. En todo caso, "respetando la autonomía universitaria, en colaboración con el tejido aragonés para potenciar y reforzar el sistema universitario aragonés como elemento vertebrador del territorio", según la moción aprobada a este grupo político.

De todas maneras, la formación liberal rechazó los presupuestos comarcales "por falta de compromiso y coherencia", re-

criminoó que el "proyecto estrella" sea la Oficina de Turismo en Alquézar y lamentó que no se hayan contado con Cs para la elaboración de las cuentas, según informó el portavoz, Luis Domingo, en nota de prensa de prensa posterior.

El proyecto Poctefa Se Canto cierra su programa con un ciclo en el que han participado diez personas

HUESCA. El proyecto Poctefa Se canto ha cerrado su programación este mes de diciembre con la clausura esta semana del curso formativo sobre habilidades sociolaborales orientado a proporcionar a su alumnado herramientas para la incorporación al ámbito laboral.

El balance de este curso, impulsado desde Valentía a través del proyecto Poctefa Se Canto, es muy positivo, valoran desde



Pleno comarcal en el que se aprobaron los presupuestos del 2022.

Facilitan la inserción laboral con un curso de habilidades sociales

LOS MONEGROS

La Comarca de Los Monegros. En el han participado diez personas con discapacidad intelectual y ha sido impartido por la psicóloga Carlota Bravo Ortega, durante 40 horas lectivas organizadas en dos bloques formativos. "El primero, destinado a las habilidades individuales y sociales necesarias para insertarse en el mundo laboral. El segundo bloque ha estado orientado al conocimiento del entorno laboral, a los requerimientos que tiene y a cómo podemos adaptarnos con nuestras capacidades", explica Bravo.

Este curso también ha dedicado una parte al conocimiento de



COMARCA DE LOS MONEGROS

El curso, impulsado por Valentía y en el que han participado diez personas con discapacidad, lo ha impartido Carlota Bravo Ortega.

la búsqueda activa de empleo y a los procesos selectivos que forman parte de la incorporación al mundo laboral.

A través de esta acción formativa, "se ha intentado promover en el alumnado una actitud positiva hacia el empleo y una mejora en su auto percepción como futuros trabajadores, incidendo en la autonomía personal y en la adquisición de las habilidades necesarias para su integración laboral".

Se Canto está cofinanciado al 65 por ciento por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) a través del Interreg V-A España, Francia, Andorra (Poctefa 2014-2020). ● D. A.

Recuerdo a la concejal María José Cristóbal

Al comienzo del Consejo hubo un recuerdo emotivo a la concejal socialista María José Cristóbal, que falleció este martes en el Hospital de Barbastro. El presidente Daniel Gracia recordó la labor que realizó en la antigua Mancomunidad del Somontano, constituida en 1990, y en el Ayuntamiento de Berbegal, donde fue secretaria, además de su etapa política posterior en la Corporación Municipal barbastrense donde presidió la Comisión de Hacienda en la legislatura anterior. ●

- CLAVES**
- **Presupuesto.** La Comarca contará en 2022 con un presupuesto de 6.253.365,40 euros, lo que implica un incremento de 424.365,46 euros respecto al 2021.
 - **Alquézar.** La construcción de la Oficina Comarcal de Turismo de Alquézar continuará este próximo año, con la cuantía prevista para 2021, según contempla el capítulo de inversiones.
 - **María José Cristóbal.** La concejal socialista María José Cristóbal, fallecida este martes, fue recordada al comienzo de la sesión del pleno comarcal.

nómicas con solvencia". Además realizó un balance "muy positivo" del ejercicio 2021 en el que valoró "el trabajo realizado y el aprovechamiento de los fondos remanentes". Al mismo tiempo, "el compromiso de los trabajadores porque con el mismo personal hemos gestionado un presupuesto mucho más alto en ocasiones anteriores".